

21. Januar 2019

ISM-Süßwarenmesse: Eintrittskarten gelten auch als KVB-Ticket

Stau vermeiden mit der KVB

Am Sonntag, 27. Januar, öffnet in den Kölner Messehallen die internationale Süßwarenmesse ISM ihre Tore. Bis zum Mittwoch, 30. Januar, können Fachbesucher, zu denen auch die Betreiber von Cafés, Konditoreien und Restaurants gehören, die Trends rund um alles von Schokolade bis Zuckerwatte, von feinen Backwaren bis hin zu herzhaften Knabberereien kennenlernen. Die Tickets können einfach online im Ticket-Shop der Messe unter www.ism-cologne.de erworben und somit Zeitverluste an der Kasse vermieden werden. Für die An- und Abreise zur Messe empfiehlt sich die Nutzung der KVB. Die Eintrittskarten zur ISM gelten zugleich als Ticket des öffentlichen Nahverkehrs.

Das Ticket zur ISM gilt zugleich als Fahrausweis für den öffentlichen Nahverkehr im Verkehrsverbund Rhein-Sieg (VRS). Die Kölner Messe ist sehr gut an das KVB-Netz angeschlossen. Die Stadtbahn-Linien 3 und 4 halten an der Haltestelle „Koelnmesse“ direkt vor deren Eingang. Nicht weit hiervon entfernt fahren die Stadtbahnen der Linien 1 und 9 die Haltestelle „Bahnhof Deutz/Messe“ an. Die Busse der Linie 150 halten an der Haltestelle „Bahnhof Deutz/Messeplatz“ und die Busse der Linien 153, 179 und 196 an der Haltestelle „Bahnhof Deutz/Lanxess arena“. Durch die Nutzung der KVB lassen sich Zeitverluste bei der Parkplatzsuche und im Stau bei der An- und Abfahrt vermeiden.

- STA -